
令和元年度 第１回幌延町総合計画審議会 

 

日時 令和元年７月１７日（水） 午後１時３０分から  

場所 幌延町役場２階大会議室 

 

会議次第 

 

 １ 委嘱状交付 

 

 ２ 町長あいさつ 

 

 ３ 委員長・副委員長選出 

 

 ４ 第６次幌延町総合計画・総合戦略策定方針（案）について 

 

 ５ 専門部会の構成について 

 

 ６ 町民アンケートの実施について 

 

 ７ その他 



場　所

　　　　　　専門部会関係課長も会議に同席して進行する。

　　委員：会議の時間帯は、昼間の時間帯か、それとも夕方それぞれの仕事が終わってからということ

　　　　　か。（昼間の会議の場合は、状況によって出席が難しい場合もある。）

　　事務局：昼間の時間帯で開催したいと考えている。

　６．専門部会の構成（案）について

　　事務局から説明（承認）

　　　　　　想定している。それ以降の専門部会については、委員おっしゃるとおり進捗に応じて各部

　　　　　　会を開催する流れとなる。

　　委員：第６次総合計画の策定にあたっては、第５次後期基本計画の達成状況を見ながら評価するこ

　　　　　とになると思うが、実際に個々の委員が文章や目次建てを行うということはあるのか。

　　事務局：総合計画の案については、副町長以下で構成する総合計画策定委員会で作成するので、委

　　　　　　員がおっしゃるような事務作業は想定していない。なお、専門部会には事務局職員のほか

　　事務局から説明（承認）

　　［質疑応答］

　　委員：専門部会は、メンバーは全員同じ日時に集まって会議を行うイメージか。それとも個々の進

　　　　　捗状況に応じて別日程で会議をしていくのか。

　　事務局：今後町民アンケート等の基礎データ収集を行い、それらがそろったタイミングで第１回目

　　　　　　の部会の案内をする予定のため、１回目の各専門部会は同じようなタイミングでの会議を

議事概要

　１．委嘱状交付

　２．町長あいさつ

　３．委員紹介

　４．委員長・副委員長選出

　５．第６次幌延町総合計画・総合戦略策定方針（案）について

実施年月日
幌延町役場2階

大会議室

時　　　　　　　　　間

令和元年7月17日
13：30～14：30

議事録

　会議等の名称  第１回幌延町総合計画審議会

出
　
席
　
者

審議会委員：齋賀弘孝委員、植村敦委員、澤谷敦美委員、森田大輔委員、小玉利治委員、

　谷口智哉委員、高橋秀明委員、一関捷治委員、小川國弘委員、松永継男委員、無量谷隆委員、

　角山隆委員、大塚達也委員、小西均委員、佐藤光浩委員、佐藤直樹委員、山本耕司委員、

　佐々木幸男委員、木山保委員、高木健太郎委員、梶幹雄委員　　委員26名（出席21名、欠席5名）

町：野々村町長、岩川副町長、藤田企画政策課長、角山主幹、山下主幹、梶係長、秋山主事



　　　　　　る。

　　　　　　たい。

　　　　　　可能性もあるので、この場では貴重なご意見として頂戴し、支障がないようであれば選択

　　　　　　肢の追加を行うこととさせていただきたい。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　前々回に行った際は16.9％。

　　委員：P.4　問4「あなたは幌延町をどんな町だとおもいますか。」の回答の際に、設問に全くあて

　　　　　はまらない世帯（高齢者世帯に対して子育ての質問等）向けに「わからない」という選択肢

　　　　　を設けてはどうか。

　　事務局：「わからない」という選択肢を設けることで、過去との比較分析を行い際に支障が生じる

　　　　　１つに○なのか。問６に示されている分野はどれも重要に見えるので、１つに絞り込むのは

　　　　　難しいのでは。

　　事務局：アンケートの設問は、前回調査の内容を踏襲しており、様々な町民の方々がこれらの重要

　　　　　　な項目の中でどれを最重要視しているのかを把握したいという趣旨なのでご理解いただき

　　委員：前回のアンケートの回収率はどの程度だったか。

　　事務局：前回、平成25年度に後期基本計画策定の際に行ったアンケート調査の回答率は、16.7％。

　　　　　　民ワークショップの開催を予定している。その際に若い方々の意見を伺いたいと考えてい

　７．町民アンケートの実施について

　　事務局から説明（承認）

　　［質疑応答］

　　委員：P.5　問6「今後、幌延町がまちづくりを進めるうえで、最も力を注ぐべき分野は何だと思い

　　　　　ますか。」（１つに○）とあるが、問６以外の設問は３つまで○なのに、なぜこの項目だけ

　　［質疑応答］

　　委員：部会長、副部会長の選任はいつするのか。

　　事務局：本日の審議会終了後に引き続き専門部会で集まっていただきその場で決めていただく予定

　　委員：一般公募の委員がいないということだが、若い人の意見はどこで集約するのか。いないので

　　　　　あれば、農協青年部等にお願いするなどできたのではないか。

　　事務局：「第６次幌延町総合計画・総合戦略策定方針（案）」３ページ目に記載のとおり、今後町



　　　　○教育・文化・体育専門部会

以上、協議し閉会

　　　　○福祉・民生専門部会

　　　　○産業・経済専門部会

　※１　閉会後、各部会に分かれて部長、副部長を選出した。（一部は後日選出）

　　　　○まちづくり・行財政専門部会



NO. 機関 職名 氏名

町議会議員

1 幌延町議会 議員 斎賀　弘孝

2 幌延町議会 議員 植村　敦

教育委員会委員

3 教育委員 委員 澤谷　敦美

農業委員会委員

4 農業委員 会長 夘子澤　芳彦

国及び道の地方行政機関の職員

5 留萌家畜保健衛生所 所長 森田　大輔

6 幌延河川事務所 所長 平垣　貴俊

町の区域内の公共的団体の代表者

7 民生委員協議会 会長 小玉　利治

8 幌延町農業協同組合 部長 谷口　智哉

9 幌延町観光協会 推薦 高橋　秀明

10 幌延市街地区連合町内会 会長 一関　捷治

11 問寒別地区連合町内会 推薦 小川　國弘

12 幌延町商工会 会長 松永　継男

13 幌延町文化協会 会長 無量谷　隆

14 幌延町体育協会 会長 角山　隆

15
生涯学習センター運営審議会
（社会教育委員） 委員長 小野　篤夫

16 幌延町社会福祉協議会 事務局長 大塚　達也

17 幌延町職員組合 推薦 渡邊　智民

18 幌延福祉会 施設長 小西　均

19 JR幌延駅 駅長 髙橋　公晴

20 幌延郵便局 局長 佐藤　光浩

21 稚内信金幌延支店 支店長 佐藤　直樹

22 雪印ﾒｸﾞﾐﾙｸ幌延工場 総務課長 山本　耕司

23 北海道電力幌延NWセンター 所　長 佐々木　幸男

学識経験者

24 北大天塩研究林 林長 高木　健太郎

25 幌延地圏研究所 推薦 木山　保

26 幌延深地層研究センター 副所長 梶　幹雄

町長が適当と認める者（一般公募）

27 公募 応募なし

28 公募 応募なし

29 公募 応募なし

30 公募 応募なし
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